

# Info-parents

École des Hauts-Clochers | Novembre 2022

Chers parents,

Vous avez déjà pris connaissance de la première communication. Cette communication écrite permet aux titulaires de vous transmettre une appréciation générale du cheminement de votre enfant en français et en mathématique. Elle vous informe aussi de son adaptation, de son comportement et de son attitude face aux tâches scolaires.

Les 17 et 18 novembre prochains, vous serez invités à venir rencontrer le titulaire de votre enfant. Vous recevrez cette invitation sous peu via *Calendly*. Nous vous encourageons fortement à participer à cette rencontre

Bonne lecture !

## Message important : Débarcadère au pavillon Saint-Charles

À noter que si vous venez reconduire votre enfant le matin au pavillon Saint-Charles et que vous utilisez le débarcadère, il est très important de vous assurer d'aller **le plus loin possible dans le débarcadère** avant de faire descendre votre enfant de la voiture. De plus, veuillez noter **qu'il n'est pas possible d'arrêter** votre véhicule et d'en sortir. Seul votre enfant doit sortir du véhicule pour se rendre sur la cour de récréation située à l'arrière.

Le débarquement se fait en utilisant la voie de droite et la voie de gauche est une voie de contournement.

Cette démarche est très importante pour s'assurer de la **sécurité** et de la **fluidité de la circulation** des véhicules et des autobus dans le débarcadère.



À la découverte de soi et de son monde

École

## Circulation sur les terrains de l'école:

Nous vous rappelons qu'il n'est pas possible de circuler dans l'établissement scolaire ni même sur la cour d'école avec des animaux de compagnie lorsque vous venez reconduire ou chercher votre enfant. Cette directive est en place pour assurer la sécurité et dans le but de prévenir ou d'éviter d'éventuelles incidents ou réactions allergiques. Ceci est valide entre 7h et 18h.



## Sorties éducatives : Bataille sur les Plaines d'Abraham

Au mois de septembre dernier, les élèves de 5<sup>e</sup> année de la classe de Mme Odette se sont rendus sur les Plaines d'Abraham pour reconstituer la bataille du 13 septembre 1759 lors de la conquête de Québec, en Nouvelle-France, opposant les Français et le général Louis-Joseph de Montcalm aux Anglais dirigés par James Wolfe. Les élèves ont éprouvé bien du plaisir à recréer cet événement mythique sur le vrai champ de bataille !



## Activités pédagogiques : Tutorat

Depuis quelque temps, les élèves des classes du 3<sup>e</sup> cycle font du tutorat avec ceux du 1<sup>er</sup> cycle dans le but de les soutenir dans leurs apprentissages et créer des liens collaboratifs pour travailler certaines notions académiques. Effectivement, à raison de quelques périodes par cycle, nos plus vieux ont l'occasion de transmettre une partie de leur savoir aux plus jeunes et c'est également une bonne occasion de le faire dans un cadre plus ludique. Sur les photos ci-dessous, nous voyons les élèves de la classe de Mme Odette (5<sup>e</sup> année) en action auprès des élèves de Mme Caroline (2<sup>e</sup> année).



## Service de garde :

À noter que les prochaines journées pédagogiques seront les 17 et 18 novembre.



- \* Vous pourrez inscrire votre enfant entre le 28 octobre et le 4 novembre à 12h.

## ✉ MESSAGES TRÈS IMPORTANT ✉

Si vous inscrivez votre enfant lors d'une journée pédagogique, assurez-vous que votre enfant se présente lors de cette journée. Dans un contexte où les places sont très restreintes et qu'il n'est pas toujours possible d'accepter toutes les demandes, il est dommage de constater des places vacantes alors que d'autres auraient pu grandement en bénéficier.



Voici quelques rappels en rafale :

- ✓ Pour une question de sécurité, lorsque vous souhaitez que votre enfant quitte seul pour aller dîner à la maison ou en fin de journée, alors qu'il est habituellement inscrit au service de garde, il est important d'aviser le service de garde avant 10h00 pour le midi et avant 13h00 pour la fin de journée.
- ✓ À noter que lorsque votre enfant s'absente seulement pour le dîner (lorsque celui-ci ne dine pas au service de garde), vous devez le mentionner en envoyant un courriel à l'adresse suivante : [sdg.hauts-clochers@cssdd.gouv.qc.ca](mailto:sdg.hauts-clochers@cssdd.gouv.qc.ca) et non inscrire une absence via le Mozaik. En l'inscrivant sur Mozaik, cela crée une période d'absence en classe pour l'enfant, ce qui n'est pas le cas.
- ✓ Merci de fournir à votre enfant des vêtements de rechange (surtout pour les petits). Un jus renversé est si vite arrivé!



- ✓ Avec l'automne qui est installé, il est important d'avoir des vêtements appropriés à la température en tout temps pour que votre enfant puisse profiter des nombreux moments de passés à jouer dehors.



- ✓ Au service de garde, les élèves doivent avoir des souliers d'intérieur. Merci de vous assurer que votre enfant en a une paire.



**Merci de votre habituelle collaboration !**

## Dates importantes :

16 novembre : Premier bulletin, disponible sur le Portail

17 novembre : Journée pédagogique

18 novembre : Journée pédagogique

23 décembre : Dernière journée d'école avant le congé des fêtes

9 janvier : Journée pédagogique

10 janvier : Retour en classe pour tous

## Halloween :

Dans le cadre de la fête de l'Halloween, un concours du costume le plus original était organisé dans chacune des classes de l'école. Effectivement, les élèves devaient sélectionner l'élève ayant le costume le plus original de la classe et un défilé était organisé afin de les faire parader dans les couloirs de l'école. Voici donc les élèves qui portaient le costume le plus original de leur classe !



Plusieurs éducateurs et éducatrices du service de garde des deux pavillons se sont déguisés selon une thématique commune dans le but de faire valoir leur belle complicité et pour amuser les enfants. Sur la photo ci-jointe, on peut voir Blanche-Neige (Édith Marmen, directrice adjointe) et ses nains (éducatrices du service de garde) au pavillon Saint-Charles. Du côté du pavillon Notre-Dame, la thématique du jeu vidéo Pacman a été bien exploitée par nos éducateurs et éducatrices !



Des activités spéciales ont été organisées dans le but de souligner cette fête tant appréciée des enfants. Une chasse aux énigmes, un rallye d'Halloween, des activités de lecture dans le noir avec lampe de poche, un concours de décoration de portes, un défilé de costumes originaux et des visionnements de films thématiques ont été au rendez-vous au courant de la journée pour amuser nos élèves ! En espérant qu'ils aient apprécié cette journée endiablée et qu'ils se soient suffisamment sucré le bec !



## Fondation :

### Ventes de pots de miel



Nos abeilles ont bien travaillé cet été pour le plaisir de vos papilles et il y aura donc à nouveau cette année la vente de pots de miel.

La boutique en ligne est ouverte pour les achats du 1<sup>er</sup> novembre au 21 novembre. Les livraisons se feront via les sacs d'école des élèves. Le coût demeure à 10\$ pour un pot et tous les achats se font via la plateforme WEB Zeffy au lien suivant. <https://www.zeffy.com/fr-CA/ticketing/9bef4d9e-d9f3-4c57-aa75-c3c4608c570b>

Nous vous invitons à encourager nos élèves qui œuvrent dans ce beau projet éducatif ! Dépêchez-vous car les quantités sont limitées et s'épuisent rapidement !

Les bénéfices générés appuieront la mission de la Fondation.

### Campagne Nutra-fruit :



Nous sommes bien heureux de vous annoncer cette année le retour de la campagne de financement des produits Nutra-fruit qui mettent en valeur la canneberge !

La boutique en ligne pour effectuer les achats est ouverte à compter du 1<sup>er</sup> novembre jusqu'au 12 décembre. Tous les produits seront livrés à l'école le 19 décembre entre 15h et 18h à la salle JMT du pavillon Notre-Dame.

N'hésitez pas à encourager la Fondation de l'école des Hauts-Clochers tout en profitant de friandises succulentes d'une entreprise de chez nous via le lien suivant : <https://www.zeffy.com/fr-CA/ticketing/708699aa-ed68-4be3-9be-126c9189152c>

### RAPPEL- Demande ponctuelle d'aide financière des parents :



Nous voulons vous rappeler que la Fondation peut également venir en aide ponctuellement pour des besoins individuels propres à un enfant qui nécessiteraient des frais importants pour la famille. Vous pouvez adresser votre demande à la direction de l'école qui fera ensuite le suivi auprès de la Fondation à l'aide du formulaire disponible dans le lien ci-dessous :

<http://www.csdecou.qc.ca/deshautsclochers/fondation/>

### La Fondation est sur Facebook !



La Fondation de l'école des Hauts-Clochers vous invite à suivre sa page Facebook via le lien ci-dessous. N'hésitez pas à cliquer sur la mention "J'aime"

<https://www.facebook.com/groups/157311086223125>



## Don à la fondation

Il est possible de faire un don en tout temps à la Fondation à ce [LIEN](#). Tous les dons seront utilisés à bon escient dans les différents projets et soutiens accordés et vous recevrez automatiquement un reçu de don pour fin d'impôts. Merci à l'avance !

## Tirage des billets verts :

Afin de favoriser l'expression de comportements positifs, les élèves reçoivent des billets verts pour souligner les bonnes actions qu'ils posent au quotidien. À la fin du mois d'octobre, nous avons donc procédé au tirage et voici les élèves qui se sont mérités un petit cadeau pour souligner ces comportements positifs :

Au pavillon Notre-Dame	Au pavillon Saint-Charles
Marc-André Tasiaux, Étoiles filantes	Charlie-Rose Tremblay, préscolaire 5 ans
Julia Brown, 1 <sup>er</sup> année	Dimitri Bouchard, préscolaire 5 ans
Marie-Anne Belzile, 1 <sup>er</sup> année	Éléonore Lacharité, préscolaire 5 ans
Arya Rouleau, 1 <sup>er</sup> année	Jacob Leclerc, 2 <sup>e</sup> année
Liam Lord, 1 <sup>er</sup> année	Étienne Auclair, 3 <sup>e</sup> année
Juliette Lebrun, 2 <sup>e</sup> année	Félix Lefevre, 3 <sup>e</sup> année
Kelyane Paquin, 2 <sup>e</sup> année	Nathan Tremblay, 3 <sup>e</sup> année
Éli Raphaël Gagnon, 2 <sup>e</sup> année	Audélia Forest, 4 <sup>e</sup> année
Chloé Béland, 2 <sup>e</sup> année	Charlotte Thibault, 4 <sup>e</sup> année
Léa Langevin, 5 <sup>e</sup> année	Nayéli Abraham, 4 <sup>e</sup> année
Malak Aljinan Moualhi, 5 <sup>e</sup> année	Mila Frigon, 4 <sup>e</sup> année
Benjamin Rousseau, 5 <sup>e</sup> année	Charlie Castonguay, SDG groupe de Mme Sylvie
Samuel Proulx Bergevin, 5 <sup>e</sup> année	
Louis-Charles Fortin, 5 <sup>e</sup> année	
Laurent Gagné, 6 <sup>e</sup> année	
Ève Côté, 6 <sup>e</sup> année	
Charlie Genest, 6 <sup>e</sup> année	
Rose Martineau, 6 <sup>e</sup> année	

## Info-aide violence sexuelle au 1 888 933-9007

Cette ressource s'adresse aux enfants, adolescents et adultes qui ont été victimes de violences sexuelles. Les intervenants téléphoniques peuvent également soutenir les parents et les personnes qui côtoient les victimes (enseignants, intervenants, etc.). Ils répondent à vos besoins et à ceux des élèves notamment en proposant des ressources, des attitudes à adopter ou encore en offrant une écoute. Tous les appels sont anonymes et le service est accessible 24h sur 24, 7 jours sur 7.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter leur site internet au : Écouter, informer, soutenir \* Info-aide violence sexuelle ([infoaideviolencesexuelle.ca](http://infoaideviolencesexuelle.ca)).

Marie-Eve Hanton, directrice

Édith Marmen, directrice adjointe

Marie-Pier Thibault, directrice adjointe

## À la découverte de soi et de son monde

Site web :  
[deshautsclchers.cssdd.gouv.qc.ca/](http://deshautsclchers.cssdd.gouv.qc.ca/)



Contact :  
Notre-Dame  
(418) 871-6412  
Saint-Charles  
(418) 871-6409



Adresses email:  
Notre-Dame  
[hauts-clchers.nd@cssdd.gouv.qc.ca](mailto:hauts-clchers.nd@cssdd.gouv.qc.ca)  
Saint-Charles  
[hauts-clchers.stch@cssdd.gouv.qc.ca](mailto:hauts-clchers.stch@cssdd.gouv.qc.ca)

